

HASSELROTH – der MSC Neuenhasslau richtet zum Abschluss der Motorsportsaison 2019 am kommenden Samstag (23. November) die Siegerehrung der Hessenmeisterschaft des Deutschen Motorsport Verbandes (DMV) aus. Außerdem werden am Samstagabend in der Friedrich-Hofacker-Halle im Hasselrother Ortsteil Niedermittlau die Sieger und Siegerinnen der Deutschen DMV Shorttrack Quad Meisterschaft 2019 geehrt.



Bei beiden Siegerehrungen sind auch mehrere Clubfahrer des

Motorsportclub Neuenhasslau aus den Bereichen Kart, Quadsport und Drag Racing dabei.

Die Siegerehrungen werden umrahmt von einem Showprogramm der Sportgemeinschaft Haitz. Die Musik wird von einem Hasselrother DJ eingespielt und ab 21.30 Uhr wird die Sektbar geöffnet. Essen wird ab 18.30 Uhr vom Buffet angeboten.



Die Hallenöffnung ist mit einem Sektempfang um 18.00 Uhr, der offizielle Teil der Siegerehrungen beginnt am Samstag um 19.00 Uhr.

Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei! Alle Hasselrother Bürger und Bürgerinnen sowie die Motorsport-Interessierten aus Nah und Fern sind vom Ausrichter MSC Neuenhasslau und von der DMV Landesgruppe Hessen herzlich eingeladen.

